
Muchos de los pueblos de 
Aragón se quedan sin banco

El Instituto Valenciano de 
Estudios Económicos ha hecho 
un estudio en el que se explica 
cuántos bancos han cerrado en 
España desde el año 2008.

En el año 2008 empezó la crisis 
económica. Con la crisis los 
bancos ganaban menos dinero. 
Para no quedarse sin dinero, los 
bancos empezaron a despedir a 
muchos de sus empleados. De 
esta forma, los bancos tenían 
que gastar menos dinero porque 
no tenían que pagar los sueldos 
de los trabajadores.

Además, los bancos también 
empezaron a cerrar algunas de 
sus oficinas. Así podían ahorrar 
más dinero, porque no tenían que 
pagar cosas como el alquiler de 
un local.

Los bancos han cerrado oficinas 
en los pueblos y en las ciudades. 
Pero en las ciudades siguen 
quedando muchos bancos, y la 
gente ha podido seguir sacando 
dinero. El cierre de los bancos 
sí que ha sido un problema para 
las personas que viven en los 
pueblos más pequeños, porque 
ahora no pueden sacar dinero.

En Aragón, más de 60.000 
personas viven en pueblos en los 
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Problemas para sacar dinero. Más de 60.000 aragoneses ya no tienen un banco en su pueblo.

Te lo contamos fácil

que ya no quedan ningún banco 
abierto.

De los 723 pueblos que hay en 
Aragón, 424 no tienen ningún 
banco. Es decir, 6 de cada 10 
pueblos no tienen banco.

Desde el año 2008, en la 
provincia de Zaragoza han 
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cerrado casi la mitad de los 
bancos. En el año 2008 había 
más de 1.200 oficinas bancarias 
en la provincia de Zaragoza. En 
este momento quedan abiertas 
más de 600 oficinas bancarias en 
nuestra provincia.

En el resto de España también 
han cerrado muchos bancos. 

Pero Aragón es una de las 
comunidades autónomas en las 
que hay más pueblos sin banco.

En Castilla y León la situación es 
todavía peor que en Aragón. En 
esa comunidad autónoma hay 
todavía más pueblos sin banco: 
8 de cada 10 pueblos no tienen 
banco.
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Un autobús atropella y 
mata a una mujer

Paseo Echegaray. Retirada del cadáver de la mujer atropellada.
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de Zaragoza. Un autobús de 
la línea 36 salía del puente de 
Piedra y al girar para entrar en el 
paseo Echegaray y Caballero, el 
autobús atropelló a la pareja. El 
matrimonio estaba cruzando por 
el paso de cebra que hay al lado 
del puente, detrás de la Lonja. 

Este año, en las calles 
de Zaragoza han muerto 
atropelladas 6 personas. Hacía 
muchos años que no había 
tantas personas muertas por 
atropello en Zaragoza. El último 
año en el que murieron tantas 
personas fue en el año 2007.

El fin de semana pasado, un 
autobús urbano atropelló a un 
matrimonio en Zaragoza. La 
mujer murió en el momento y 
el marido está muy grave en el 
hospital.

La mujer se llamaba Mireia 
Roselló y tenía 47 años. El 
hombre se llama Baldo Perálvez 
y tiene 53 años. Los dos eran 
de un pueblo de Lérida, pero 
vivían en el barrio del Arrabal de 
Zaragoza desde hace unos años.

El atropello se produjo en el 
paseo Echegaray y Caballero 

3 muertos en 
un atentado 
en Francia
El pasado martes hubo 
un atentado terrorista en 
Francia. El atentado fue en la 
ciudad de Estrasburgo. En el 
atentado murieron 3 personas 
y otras 13 personas fueron 
heridas. El atentado fue en 
un mercadillo navideño. Un 
terrorista empezó a disparar 
contra las personas que 
estaban comprando.

El terrorista se llamaba Chérif 
Chekatt y tenía 29 años. La 
policía francesa estuvo dos 
días buscando a Chérif y lo 
encontró el jueves. Chérif y 
la policía se dispararon. El 
terrorista murió.

Prohíben 
vender 14.000 
juguetes
En el Gobierno de Aragón 
hay un departamento 
que protege los derechos 
de los compradores. 
Se llama Dirección 
General de Protección de 
Consumidores y Usuarios. 
Este departamento ha 
prohibido a las tiendas vender 
muchos juguetes. Algunos 
de esos juguetes pueden 
resultar peligrosos para los 
niños pequeños porque 
tienen piezas pequeñas y 
se las pueden tragar. Son 
62 juguetes distintos, pero 
todos juntos suman 14.000 
juguetes.

27 niños irán 
en la cabalgata 
de Reyes
En la cabalgata de los Reyes 
Magos podrán ir 27 niños de 
Zaragoza. Para poder ir en 
las carrozas de la cabalgata, 
los padres de los niños tienen 
que meterse en la página web 
del ayuntamiento y dar sus 
datos. Lo tienen que hacer 
antes del 20 de diciembre. 
Después se hará un sorteo 
para elegir a los ganadores. 
También se hará un concurso 
en Facebook. Y, además, se 
han reservado 6 plazas en 
la cabalgata para niños con 
discapacidad.


